



Förderer des Chorgesangs und aktive Mitglieder ausgezeichnet – Reinhold Desch wurde zum Ehrenmitglied ernannt

Ehrungs-Reigen beim Gesangverein Meerholz

GELNHAUSEN (gt). Ehrungen verdienter Vereinsmitglieder gutes Essen und natürlich Gesang gab es zum Jahresabschlussabend des Gesangvereins 1845 Meerholz. Unter der Leitung von Chordirektor Martin Bous sang der Männerchor und der Junge gemischte Chor des Vereins. Der stellvertretende Vorsitzende Karlheinz Woldt und Ehrenvorsitzender Heinz Scharf nahmen die Ehrungen vor. Für 25 Jahre fördernde Zugehörigkeit zum Gesangverein Meerholz gab es die Ehrennadel „Förderer des Chorgesangs“ und ein Blumengebinde für Elisabeth Dedio und ihren Ehemann Kilian Dedio – beide aus Krombach – die dem Gesangverein Meerholz aus dem Kahlgrund verbunden sind, für Walter Kreuzer, Alois Tanzer, Kantor Horst Schmidt, Klauspeter Huck und Gerd Huck. Seit 40 Jahren gehören Bruno Honus und Horst Horn dem Gesangverein als fördernde Mitglieder an. Bei ihnen bedankte sich der Verein in gleicher Weise mit der Ehrennadel „Förderer des Chorgesangs“ und einem Blumengebinde.



Reinhold Desch, im Juli des vergangenen Jahres 80 Jahre alt geworden, gehört dem Gesangverein Meerholz seit dem Jahre 1964 an, die meiste Zeit davon als aktiver Sänger im ersten Bass. Über seine Sängertätigkeit hinaus arbeitete er im Vorstand des Vereins mit, war etliche Jahre Kassierer und Geschäftsführer des Vereinsheims. Als Dank für die jahrzehntelange Mitgliedschaft und für seine Arbeit für den Verein wurde er zum Ehrenmitglied ernannt. Alwin Schlögel erhielt die goldene Ehrennadel des Deutschen Sängerbundes für 50-jährige Sängertätigkeit. Im April 1951 begann der gebürtige Kefenröder mit dem Singen beim Gesangverein Kefenrod. Nach dem Bau seines Hauses in der Rhönstraße in Meerholz und dem Umzug nach Meerholz setzte er seine Sänglerlaufbahn beim Gesangverein Meerholz ab Januar 1962 fort. In der zweiten Chorprobe, die der neu verpflichtete Chorleiter Reinhold Daus seinerzeit im Januar 1962 in Meerholz leitete, war Alwin Schlögel als Sänger im ersten Tenor mit dabei. Seit mehr als 30 Jahren ist er als Notenwart des Männerchores und Beisitzer Mitglied im Vereinsvorstand.



Viel Beifall gab es auch für Werner Wagner. Er hatte für diesen Abend einen Film zusammengestellt mit Reminiszenzen der Konzertreise des Männerchores nach Prag vom November 2000 und mit Ausschnitten des Internationalen Chorkonzertes mit dem Kammerchor Danzig.



(Gelnhäuser Tageblatt vom 22.01.2002)

Rudolf Zenker 25 Jahre dabei

G e l n h a u s e n . Auch bei Rudolf Zenker durfte sich der Gesangverein 1845 Meerholz an seinem Ehrungsabend für 25-jährige Vereinszugehörigkeit bedanken. Im Jahr 1976 trat der Meerholzer Taxifahrer dem Gesangverein Meerholz als förderndes Mitglied bei und gehört dem Verein nach wie vor als Förderer an. Auf unserem Foto ist er „eingerahmt“ von zwei unermüdlichen Helferinnen des Vereins, Karola Böhm und Carla Lentsch.

(Gelnhäuser Bote vom 06.02.2002)

